



Liebe Freunde der Astrologie,

wer meine ersten Videos auf dem neuen [YouTube Kanal der Astroanalyse](#) gesehen hat, weiß, dass ich kein Freund der Astrologie bin. Aber, die aktuellen Konstellationen haben es wirklich in sich, vor allem was die Partnerschaften betrifft. Hier regelrechter Krieg an der bis zu 6 Wochen dauern könnte. Ich habe dazu ein Video aufgenommen, wenn es interessiert, [h](#)

Ich wünsche für Euch, dass nur die allerwenigsten davon betroffen sein mögen,  
eine gute Herbstwoche!,

herzlichst,

HP Hans Gerhard Wicklein

& Helferlinge